

## Melilla

# La UGR enseña a negociar en igualdad a los miembros de las familias de Melilla

● La universidad organiza un curso junto a la Ciudad para prevenir la violencia de género en los hogares

D.N. MELILLA

La Universidad de Granada, con la colaboración de la Viceconsejería de la Mujer, organiza la próxima semana un curso titulado 'Democratización familiar para prevenir la violencia de género'. El objetivo de este programa es que los miembros de una misma familia puedan negociar en igualdad sus intereses sin que ninguno tenga más poder sobre el otro. De esta forma, el proyecto de democratización familiar interviene directamente en el núcleo donde se producen las relaciones de desigualdad entre hombres y mujeres y que derivan, en muchas ocasiones, en violencia machista.

Este curso es una parte más del proyecto que llevan a cabo la Viceconsejería de la Mujer y la UGR desde hace un año y medio y para el que se ha destinado 15.000 euros. La iniciativa busca incidir en las políticas públicas que ayudan a reducir las situaciones de desigualdad en la sociedad, que son las que provocan conflictos y situaciones violentas, fundamentalmente en las relaciones de pareja.



Beatriz Schmukler, creadora del proyecto, y Fadela Mohatar, viceconsejera de la Mujer, en la presentación del curso.

El curso que comienza el lunes pretende formar a expertos en materia de igualdad o que estén relacionados con la atención a víctimas de violencia de género. Así, se pueden matricular agentes sociales, educadores y trabajadores sociales, psicólogos, abogados y cualquier persona interesada en el enfoque de este proyecto que es novedoso en España.

Las inscripciones se pueden realizar a través del correo electrónico fruizg@ugr.es. Las clases serán en el Campus de Melilla de lunes a viernes en horario de 9:00 a 11:00

horas. Cuenta con catorce horas presenciales y diez que se complementarán con trabajos que los alumnos deben desarrollar tras recibir esta formación.

#### Los temas del curso

La encargada de dirigir las clases es Beatriz Schmukler, la creadora del programa de democratización familiar que se lleva a cabo en México y que está obteniendo muy buenos resultados en este país. Los temas que se abordarán en este curso serán el significado de democracia familiar, la preven-

ción de la violencia en los hogares, los sistemas de autoridad y el poder en las relaciones familiares y los valores y principios de la democracia en las familias, como el diálogo, la negociación y la cooperación. También se darán herramientas a los alumnos para que puedan hacer un diagnóstico de las familias en las que aborden la violencia o la desigualdad, para que reconozcan la jerarquía, descubran los espacios reservados a hombres y mujeres, la discriminación de los mayores o el exceso de autoridad con los niños.

## Melilla reduce en 6 años un 93% la incidencia de la Varicela gracias a la vacunación

El Faro MELILLA

En el año 2006, la Ciudad Autónoma introdujo la vacunación universal frente a la Varicela en el calendario vacunal, una actuación que ha permitido, hasta 2012 (último año sobre el que existen datos), reducir la incidencia de la enfermedad en Melilla en un 93%.

Son datos que hizo públicos ayer la Consejería de Bienestar Social y Sanidad de la Ciudad Autónoma con motivo de la Semana Europea de la Vacunación, junto a los de la vacuna de la Hepatitis A, que también arroja cifras positivas, ya que en el mismo periodo de tiempo ha bajado de 34,43 casos por 100.000 habitantes de 2006 a 6,42 en el 2012.

### También se ha producido un fuerte descenso de los casos de Hepatitis

La campaña de vacunación universal frente a la Varicela, que se puso en marcha en la Ciudad Autónoma en 2006, se amplió en el 2008 con la vacunación también universal a los 15 meses de edad, completando el esquema vacunal actual con una segunda dosis a los 24 meses, introducida en 2011, manteniéndose además la vacunación a los 12 años para susceptibles a Varicela. La Varicela es una enfermedad febril muy contagiosa, cuyas lesiones aparecen inicialmente en cabeza, cara y tronco superior y se extienden hacia el resto del cuerpo. Es una dolencia habitualmente leve y autolimitada en niños sanos, siendo más grave en lactantes y en adultos, especialmente en personas con inmunosupresión y enfermedades crónicas. Entre las posibles complicaciones se incluyen; neumonía, encefalitis, ataxia cerebelosa, síndrome de Reye y sobreinfecciones bacterianas de las lesiones cutáneas.

Por su parte, la Hepatitis A suele ser una infección aguda autolimitada del hígado. Es una enfermedad transmisible y la forma más frecuente de Hepatitis es la viral aguda.

En Melilla, el control de la Hepatitis A, está directamente relacionado con la vacunación universal en la infancia, al margen de la labor que se lleva a cabo en la Atención Primaria de Salud identificando a los adultos que deben servacunados.



### Manualidades contra el reuma

La Asociación de Enfermos Reumáticos de Melilla organiza su décimo rastro con el objetivo de recaudar fondos para la entidad. Con este dinero, se compran todos los materiales que utilizan en los talleres de manualidades que ofrecen en su sede. Son actividades adaptadas que ayudan a los socios a luchar contra el avance de la enfermedad, que les permiten mantener en forma su estado físico para evitar la pérdida de movilidad y les sirve para concentrarse en otra cosa diferente al dolor. El mercadillo que ha instalado la asociación en el Real Club Marítimo estará abierto hasta el 1 de mayo de 10:00 a 13:00 horas y de 18:00 a 21:00 horas.

ORQUESTA SINFÓNICA "CIUDAD DE MELILLA"  
 DIRECTOR: JOSEP ENRIC HERMAN ALAPONT

CONCIERTO  
 Viernes 25 de abril de 2014 a las 21:15 horas. Salón Dorado del Palacio de la Asamblea

ENTRADA LIBRE

facebook

Ciudad Autónoma MELILLA